

SASKALERT LANCÉ À L'ÉCHELLE PROVINCIALE

Le 16 avril 2015

Le ministre des Relations gouvernementales, M. Jim Reiter, a annoncé aujourd'hui que le nouveau programme provincial d'alertes d'urgence au public, nommé SaskAlert, a passé avec succès la phase d'essai et sera maintenant mis en œuvre dans l'ensemble de la Saskatchewan.

« SaskAlert a la capacité de fournir des renseignements critiques dans les situations d'urgence à mesure qu'elles se développent afin que les résidents de la zone concernée puissent prendre des mesures pour se protéger ainsi que leurs familles et leurs biens », a déclaré M. Reiter. « Les résidents pourront également recevoir des mises à jour sur l'évolution des situations d'urgences par leurs stations locales de radio et de télévision ainsi qu'en ligne. »

Des messages d'alertes peuvent être formulés et diffusés pour des événements liés à des conditions atmosphériques violentes telles que les tornades, les dérèchos, les inondations et les blizzards. D'autres phénomènes pouvant déclencher une alerte sont, notamment, les avis d'incendies de forêt, de déversements de matières dangereuses, de déraillements, les avis sur la nécessité de faire bouillir l'eau potable et de se mettre à l'abri sur place. Les alertes signaleront également les fermetures de routes importantes et les évacuations communautaires.

Une fois l'alerte diffusée par le programme SaskAlert, elle sera reprise par les médias provinciaux afin d'être retransmise sur les chaînes de radio et de télévision locales. Les alertes seront également affichées sur les sites Web SaskAlert.ca et *The Weather Network*, ainsi qu'au moyen d'une application de téléphone intelligent.

« La participation des diffuseurs de la province s'est avérée une ressource extrêmement précieuse. Cela a permis d'élargir de façon considérable la portée de ce programme », a affirmé M. Reiter. « Avoir accès à toute une variété de possibilités pour alerter le public, que ce soit au moyen du téléphone intelligent, par télévision ou radio ou en ligne, nous confirme que SaskAlert sera à même d'informer et de préparer les familles et les communautés en cas d'urgence. »

En février dernier, des collectivités du sud-ouest de la Saskatchewan ont fait l'objet d'essais en situation réelle du programme SaskAlert.

Pour de plus amples renseignements sur SaskAlert ou pour trouver les alertes actuelles, consultez le site www.SaskAlert.ca

-30-

Renseignements :

Jay Teneycke
Regina
Relations gouvernementales
306-798-6095
Jay.teneycke@gov.sk.ca